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1.  Power on indicator
2. Heating indicator
3.  Handle clip
4.  Top housing
5.  Cooking plate
6. Bottom housing
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Read all instructions before using
this appliance!

IMPORTANT SAFEGUARDS 

When using electrical appliances, basic safety precautions should always be followed, including 
the following:
1. Read all instructions before using.
2. Do not touch hot surfaces. Use handles or knobs.
3. To protect against electrical shock, do not immerse cord, plugs, or appliance in water or other 
liquid.
4. Disconnect the appliance from the outlet when you are not using it, or before cleaning. The 
appliance must be allowed to cool before cleaning.
5. Do not use the appliance with a damaged cord or plug. If the appliance is faulty or damaged in 
any way, contact the nearest authorized service center.
6. The use of accessory attachments not recommended by the appliance manufacturer may 
cause injuries.
7. Do not use the appliance an outdoor.
8. Do not let cord hang over edge of table or counter, or touch hot surfaces.
9. Do not leave the appliance near gas or electric stoves.
10. To preheat the unit about 2 minutes before using.
11. This appliance is for household use only.
12. Close supervision is necessary when any appliance is used by or near children.
13. Do not use the unit near gas or other inflammable materials (such as benzene, paint thinner, 
sprays, etc.)
14. Warning: Do not use this appliance near water.
15. Do not leave the appliance unattended when switched on.
16. Do not use appliance for other than intended use.
17. The appliance is only to be operated in the closed position.

18. WARNING: To prevent electric shock, unplug before cleaning.
19. This appliance is not intended for use by persons (including children) with limited physical, 
sensory or mental abilities, or with a lack of experience and knowledge, if they are not under the 
control of the person responsible for their safety.

20. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.
21. The temperature of accessible surfaces may be high when the appliance is operating.

Additional safeguard 

This appliance is intended for indoor household use only. Do not operate appliance if this 
line cord shows any damage, or if appliance works intermittently or stops working entirely.

Save these instructions!

FEATURES 
Non-stick coating cooking plate for easy cleaning;
Stand upright for compact storage and space saving;

OPERATING INSTRUCTIONS

NOTE: When using the Hotdog Maker for the first time, after unpacking your Hotdog Maker, open the 
lid, clean the cooking surfaces thoroughly by whipping with a damp sponge and dry the surfaces with 
a paper towel. For best results, prepare the non-stick surfaces by using a paper towel to wipe a thin 
layer of vegetable shortening or oil onto the non-stick surfaces of the Hotdog Maker.

Attention: to avoid burns when using the device, always use protective heat-resistant gloves 
or mittens.
Cooking hot dogs:
1. Install the device on a flat, horizontal, stationary, heat-resistant surface.
2. Make sure that all surfaces of the appliance are dry, cord before turning on the outlet
power supply without damage and not twisted.
3. Open the device by lifting the upper part of the housing by the handle. The non-stick baking 
plate coating allows you to cook without using oil, but when used initially, you can optionally 
lubricate the baking panels with a small amount of vegetable oil.
Attention: heating surfaces are hot, handle them carefully.
4. Close the device and connect it to a standard 220-240 V power outlet with a frequency of 
50/60 Hz. The power on indicator and the green heating indicator will turn on, the device will 
start to heat up. Once the appliance is heated, the green heating light will go out, indicating 
that the baking panels have reached the required temperature for baking. After that, open the 
appliance by lifting the top of the case by the handle and put the dough into the middle of each 
tin, then place sausages on top of the dough. Top the sausages with some more dough. Close 
the instrument. When closing, steam may be released between the plates. Fix the handle 
clamp. Normal cooking times are ~ 8-12 minutes for each batch. The heating indicator will turn 
on and off, indicating that the thermostat keeps the baking temperature proper.
Attention: the device should not work in the open position.
5. After cooking hot dogs, open the lid, separate the hot dogs from the heating plates using
a plastic or wooden paddle.
6. Disconnect the power cable after cooking and allow the instrument to cool.

CLEANING
Always unplug this hotdog maker from power source and wait until it cool down before cleaning. 
There is no need to take your hotdog maker apart for cleaning. Dry with a paper towel to absorb 
excess oil. Wipe with damp cloth and mild soap.
Never immerse the appliance in water and do not wash it under a stream of water. Avoid using 
scratching or sharp utensils, as they will scratch the non-stick surface.
Do not use abrasive cleaners to clean the heating plates.
To clean handles and other parts, use a damp cloth with mild soap.
Should any filling be difficult to remove, pour a little cooking oil onto the plate and wipe off after 5 
minutes, when the filling has softened.
CAUTION: NEVER IMMERSE THE APPLIANCE IN WATER AND DO NOT WASH IT UNDER
A STREAM OF WATER!

Hotdogs (recipe):

Ingredients:
Milk - 250 ml
Odorless vegetable oil - 30-50 ml
Eggs C1 - 2 pieces
Sugar - 20-30 gr
Flour - 250 gr
Salt - 1/2 teaspoon
Baking powder - 1.5 teaspoons
Sausages - 18 pcs (for 3 batches)

Preparation method:
Drive eggs into warm milk, pour butter, stir. Put salt, sugar, 
baking powder in the flour. Pour into the milk mixture. Mix 
well until homogeneous. Lubricate the cells once with 
vegetable oil. Put the dough in each for 2/3. Cut sausages 
along on both sides, put in dough. Put a little more dough 
on top of the sausage. Bake until tender (~ 8-12 minutes 
for each batch).

The date of manufacture is marked on the packaging.
The importer retains his right to make changes in appearance 
and completeness of the item without preliminary notification
to the customer.
For household usage only.
Do not leave unattented!
Made in China

TECHNICAL DATA
Power: 750W
Voltage 230V/50Hz 
Service life is 2 years



Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай) Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road, Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РУТЕХ» (Россия), 195213, Санкт-Петербург, 
ул. Латышских Cтрелков, д. 31, лит. А, пом. 11-H, часть 36

Россия

Санкт-Петербург

ул. Бабушкина, д. 29, тел.: 8 950 020 79 31

Екатеринбург

СЦ «Мастер-Сервис», ул. Д.Зверева, д. 31 литер А,

оф. 2, тел.: (343) 385-12-89

Иркутск

ИП Чураев Э. В., ул. Литвинова, д. 20, стр. 10,

оф. 4.4/4, тел.(3952) 20-90-06

Кемерово

ООО «Сервисный центр МастерЪ»

ул. В. Волошиной, 4, тел.: (8-384-2)38-19-43,

38-19-91

Кинешма (Ивановская область)

ООО «Ирина», ул. Фрунзе, д. 1,

тел.: 8(49331) 56-985

Киров

ООО «Экран-Сервис», ул. Некрасова, д. 42,

тел.: (8332)577810, 547077

Красноярск

ИП Высоцкий В.А., ул. Спандаряна, 7, скл. 9,

тел. (391) 2935-433

Новосибирск

630088 Новосибирск ул. Северный проезд 7,

ООО «РЦБО» (Региональный центр бытового

обслуживания)

Тел.: (383) 230-31-35, 230-31-36

Оренбург

ИП Ломакина Ю.Н., ул. Новая д. 4, лит. Г,

тел.: (3532) 437-437

Пермь

СЦ «СК-сервис», ул. Деревообделочная, д. 3,

корп. Б, тел. (342) 221-40-99

Ростов-на-Дону

Мастерская №8, пр. Ворошиловский 75/124,

тел.: 8 (863) 221-04-33

asc@master-8.ru

Самара

ИП Дементьев А.Н., ул. Енисейская, д. 52, оф. 8,

тел.: (846) 931-85-46

Тюмень

ООО «Пульсар», ул. Республики д. 169/5,

тел.: (3452)201-905, 208-265, 280-856, 280-869,

759-508

Чебоксары

ООО «ВТИ-Сервис», пр. И. Яковлева, 4/2,

тел.: (8352) 637-324

По вопросам претензий к работе сервисных центров просьба обращаться по адресу:

195213, г. Санкт-Петербург, а/я 42, ООО «ТехноСеть». Тел. (812) 449-04-39, e-mail: service@irit.com.ru
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1. Индикатор включения в сеть
2. Индикатор нагрева
3. Зажим рукоятки
4. Покрытие корпуса
5. Нагревательные элементы
6. Основание прибора

Перед использованием прибора внимательно ознакомьтесь с инструкцией!
Сохраните данную инструкцию!

МЕРЫ БЕЗОПАСНОСТИ
При использовании электроприбора необходимо соблюдать основные правила техники 
безопасности, в том числе:
1. Не прикасайтесь к горячим поверхностям прибора. 
2. Для защиты от поражения электрическим током не погружайте шнур, вилку или сам прибор
в воду или другую жидкость. 
3. Отключите прибор из розетки, когда им не пользуетесь, или перед чисткой. Прибору 
необходимо дать остыть перед чисткой. 
4. Не используйте прибор с поврежденным шнуром или вилкой. Если прибор неисправен или 
был поврежден каким-либо образом, необходимо обратиться в ближайший авторизованный 
сервисный центр.
5. Использование дополнительных аксессуаров, не рекомендованных производителем, может 
привести к повреждению прибора.  
6. Не используйте прибор на открытом воздухе. 
7. Не допускайте, чтобы шнур свисал с края стола, либо касался горячих поверхностей.
8. Не оставляйте прибор вблизи газовых или электрических плит. 
9. Для подогрева прибора потребуется примерно 2 минуты, прежде чем начать использование. 
10. Данный прибор предназначен только для домашнего использования.
11. Необходим тщательный контроль при использовании прибора, особенно, если
в помещении находятся дети. 
12. Не используйте устройство вблизи газа или других легковоспламеняющихся материалов 
(бензин, растворители, аэрозоли и т. д.). 
13. Внимание: не используйте прибор вблизи воды.
14. Не оставляйте прибор без присмотра во включенном состоянии.
15. Используйте прибор только по назначению.
16. Прибор предназначен только для работы в закрытом состоянии.
17. Предупреждение: во избежание поражения электрическим током, отключите прибор 
перед очисткой. 
18. Данный прибор не предназначен для использования лицами (включая детей)
с ограниченными физическими, сенсорными или умственными способностями, или
c недостатком опыта и знаний, если они не находятся под контролем лица, ответственного
за их безопасность. 
19. Дети должны быть под присмотром, не позволяйте им играть с прибором. 
20. Температура доступных поверхностей прибора при работе может быть высокой.

ОСОБЕННОСТИ:
антипригарное покрытие нагревательных элементов;
компактное хранение.

ИНСТРУКЦИЯ ПО ЭКСПЛУАТАЦИИ 
Примечание:   при использовании устройства впервые, после распаковки откройте крышку 
прибора, очистите поверхност  для приготовления пищи влажной губкой и высушите  и   их
бумажным полотенцем.
Внимание:   во избежание ожогов при использовании прибора всегда используйте защитные  
термостойкие перчатки или рукавицы.
Приготовление хот-догов:
1. Установите прибор на ровную, горизонтальную, стационарную, термостойкую поверхность.
2. Перед включением прибора в розетку убедитесь, что все его поверхности сухие, шнур
питания без повреждений и не перекручен.
3. Откройте прибор, подняв верхнюю часть корпуса за ручку. Антипригарное покрытие 
пластин для выпекания позволяет готовить без использования масла, но при 
первоначальном использовании Вы можете по желанию смазать панели для выпекания 
небольшим количеством растительного масла.
Внимание: нагревательные поверхности прибора горячие, обращайтесь с ними осторожно.
4. Закройте прибор и подключите его к стандартной розетке электросети с напряжением 220 
– 240 В и частотой 50/60 Гц. Загорится световой индикатор включения и зеленый индикатор 
нагрева, прибор начнет нагреваться. Как только прибор нагреется, зеленый световой 
индикатор нагрева погаснет, указывая на то, что панели для выпекания достигли 
необходимой температуры для выпекания. После этого откройте прибор, подняв верхнюю 
часть корпуса за ручку, и выложите тесто в середину каждой формы, затем положите поверх 
теста сосиски. Сверху на сосиски выложите еще немного теста. Закройте прибор. При 
закрытии возможен выброс пара между пластинами. Зафиксируйте зажим рукоятки. 
Нормальное время приготовления составляет ~ 8-12 минут на каждую партию хот-догов. 
Индикатор нагрева будет включаться и выключаться, показывая, что  термостат держит 
надлежащую температуру выпечки. 
Внимание: прибор не должен работать в открытом положении.
5  о. После окончания приготовления хот-догов откройте крышку, тделите хот-доги от 
нагревательных пластин  при помощи пластиковой или деревянной лопаточки. 
6  . Отключите кабель питания после приготовления и дайте прибору остыть.
ЧИСТКА
Всегда отключайте прибор от источника питания и подождите, пока он остынет перед очисткой. 
Высушите нагревательные пластины прибора бумажным полотенцем, чтобы поглотить излишки 
масла. Протрите нагревательные поверхности прибора влажной тканью или мягким мылом. 
Никогда не погружайте прибор в воду и не мойте его под струей воды. 
Избегайте царапин антипригарного покрытия острыми столовыми приборами.
Не используйте абразивные чистящие средства для чистки нагревательных пластин. 
Для очистки ручек или других частей используйте влажную ткань с мягким мылом. 
Внимание: не погружайте прибор в воду и не мойте его под струей воды!

Дата изготовления указана на упаковке.
Поставщик оставляет за собой право менять внешний вид 
и комплектность товара без уведомления покупателя.
Товар предназначен только для бытовых целей.
Не оставлять без присмотра!

Сделано в Китае.
Прибор для приготовления хот-догов IR-5126
Производитель: Шанхай АМП Имп&Эксп Ко., Лтд. (Китай)
Shanghai AMP Imp&Exp Co., Ltd
Адрес: Room 603, Wisdom Cube, No. 18, Shunyi Road,
Putuo District, Shanghai, China
Импортер: ООО «РУТЕХ» (Россия), 195213, Санкт-Петербург, 
ул. Латышских Cтрелков, д. 31, лит. А, пом. 11-H, часть 36
Материал: пластик, алюминий
Товар сертифицирован 
Дата изготовления: 07/2023
HYN01072023

СОСИСКИ В ТЕСТЕ (РЕЦЕПТ):

Ингредиенты:
Молоко - 250 мл
Раст. масло без запаха - 30-50 мл
Яйца C1 - 2 шт
Сахар - 20-30 гр
Мука - 250 гр
Соль - 1/2 чайной ложки
Разрыхлитель - 1,5 чайной ложки
Сосиски - 18 шт (на 3 партии)

Способ приготовления:
В тёплое молоко вбить яйца, влить масло, размешать. 
В муку положить соль, сахар, разрыхлитель. Высыпать 
в молочную смесь. Хорошо размешать до однородности. 
Ячейки смазать один раз растительным маслом. 
В каждую выложить теста на 2/3. Сосиски надрезать 
вдоль с двух сторон, положить в тесто. Сверху на 
сосиску выложить ещё немного теста. Выпекать 
до готовности (~ 8-12 минут на каждую партию).

Технические характеристки:
Рабочее напряжение: 220-240В/50Гц
Мощность: 750Вт
СРОК СЛУЖБЫ ПРИБОРА: 2 ГОДА


